

ANFRAGE

XXIII. GP.-NR

3773 /J

06. März 2008

der Abgeordneten Dr. Haimbuchner
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend unbesetzte Polizeiplanstellen

Laut „Krone“ vom 3. März 2008 ist bei der Polizei Linz, „mehr als jeder zehnte Posten nicht besetzt.“

Laut Plan stehen der Polizei Linz 592 Posten zu, jedoch versehen nur 524 Polizisten in Linz ihren Dienst. Der Rest wurde versetzt oder führt Verwaltungstätigkeiten durch.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende

ANFRAGE

1. Wie viele Planstellen waren 2007 für die Polizei vorgesehen, gegliedert nach politischen Bezirken?
2. Wie viele Planstellen wurden 2007 tatsächlich besetzt, gegliedert nach politischen Bezirken?
3. Warum wurden die unbesetzten Stellen nicht besetzt?
4. Wie viele der unbesetzten Stellen sind auf Versetzungen zurückzuführen?
5. Wie viele der unbesetzten Stellen sind auf Verwaltungstätigkeiten zurückzuführen?

H. Jausch Wlde
W. Neffel - J. - *OH*
Kesler *H. Steiner*
*Wien am
6. MRZ 2008*